

平成 27 年 5 月 5 日

日本国際情報学会ファミリービジネス部会
第 2 回研究発表会報告

報告者:加藤 孝治

本研究部会の目的は、我が国におけるファミリービジネスの実態を把握し、研究の振興・深化・向上、普及促進への貢献につながるべく、情報発信を行い、社会的な意識の向上を図るものとする。

1. 日時:平成 27 年 4 月 11 日(土)

2. 場所:日本大学第 2 別館

3. 内容:

(1) 今回は、階戸先生が先日翻訳出版された「ファミリービジネス 最良の法則」の原著者である INSEAD のカーロック教授が来日された機会をとらえ、現在のファミリービジネス研究の最先端の活動状況、世界のファミリービジネスの現状などに関し、ご講演頂いた。約 1 時間半の講演においては、階戸教授が逐語通訳を行われ、参加メンバー全員が深く内容を理解することができ、その後の質疑応答においても、幅広い質問が飛び出すこととなった。

(2) また、講演会終了後に、カーロック先生も同席し、簡単な軽食をつまみながらの懇親会を催したことで、参加者間の交友も深まり、実りある研究部会となった。

(3) 次回は、2015 年 5 月 24 日に第 3 回研究部会として、同志社大学名誉教授の末永記先生を迎えし、『「三方よし」に関する講演』を行うことを確認し、散会した。

以上

